

Zeitschrift: Rapport d'activité / Comité International de la Croix-Rouge

Herausgeber: Comité International de la Croix-Rouge

Band: - (1974)

Rubrik: Opérations

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 05.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

I. OPÉRATIONS

En 1974, le CICR a engagé une action d'envergure à Chypre à la suite des hostilités qui ont éclaté sur l'île au mois de juillet. Parallèlement, il a poursuivi ses activités en faveur des victimes de conflits au Moyen-Orient, en Indochine et dans le Sous-continent asiatique.

Le CICR a également renforcé sa présence en Afrique australe.

Au Chili, il a intensifié son action en faveur des détenus et a considérablement accru ses programmes d'assistance à leurs familles.

Au travers de ses délégations régionales en Afrique, en Amérique latine, en Asie du Sud-Est et au Moyen-Orient, le CICR a développé ses contacts avec les Sociétés nationales et les autorités de très nombreux pays, contribuant ainsi à diffuser les principes de la Croix-Rouge et du droit international humanitaire. Il a également poursuivi ses visites de lieux de détention.

Au total, le CICR a visité en 1974 près de 24 000 prisonniers de guerre, ainsi que quelque 370 lieux de détention où se trouvaient plus de 90 000 personnes détenues pour des délits ou motifs d'ordre politique ou pour des délits de droit commun.

Dans le domaine des secours, le CICR a consacré un montant de 2 257 163 francs suisses pour les envois effectués de Genève ainsi que pour les achats faits par les délégations sur le terrain, dans le cadre de ses activités traditionnelles. De plus, il a organisé 49 envois, totalisant 9981 tonnes de vivres, dons de la Communauté économique européenne et du Gouvernement suisse, à destination de 34 pays. A ces chiffres, il convient d'ajouter les actions spéciales à Chypre et au Chili, où le CICR a distribué des secours pour des montants s'élevant respectivement à 10,5 et 2,5 millions de francs suisses.

Enfin, pour mener à bien ses diverses tâches, le CICR a maintenu en permanence sur le terrain quelque 130 délégués.